



160 m<sup>2</sup>

Réf. 11237

242 000 €

Cairanne

Maison à vendre (84290)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Niché sur les remparts historiques du village de cariranne, cette maison de village d'une surface d'environ 140 m2 offre une opportunité unique pour les passionnés de rénovation. Bien qu'elle nécessite une remise à niveau complète, son emplacement privilégié et sa vue imprenable en font un bien rare sur le marché. Ses principales caractéristiques :- emplacement exceptionnel : situé sur les remparts, la maison bénéficie d'une vue panoramique sur le mont ventoux, les vignobles verdoyants et les majestueuses dentelles de montmirail. Chaque jour, vous pourrez admirer ce paysage enchanteur depuis ...

Nestling on the historic ramparts of the village of cariranne, this village house of around 140 m2 offers a unique opportunity for renovation enthusiasts. Although it requires a complete overhaul, its privileged location and stunning views make it a rare property on the market. Key features:- exceptional location: situated on the ramparts, the house enjoys panoramic views of mont ventoux, lush green vineyards and the majestic dentelles de montmirail. You can admire this enchanting landscape from your windows every day. - interior renovation: the interior of the house needs to be completely ...

## **AGENCE ROSIER**

Agence ROSIER - 84220 GORDES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

